

Le monde de l'égalité

ORGANE DE LA FEDERATION ANARCHISTE MENSUEL - N° 36 - MARS 1958. PRIX : 30 FRANCS 3, rue Ternaux, PARIS 11°

APRES LE BOMBARDEMENT DE SAKIET

Les assassins sont tous au monde

Le 4 février, entre 11 heures et midi, vingt-cinq avions français survolaient en trois vagues successives le village tunisien de Sakiét Sidi Yousef... Le lendemain l'Etat-major d'Alger annonçait sur un ton claironnant de victoire...

par Maurice FAYOLLE

Le 4 février, entre 11 heures et midi, vingt-cinq avions français survolaient en trois vagues successives le village tunisien de Sakiét Sidi Yousef et l'arrosèrent de bombes.

Une bombe a éclaté dans les latrines du Palais Bourbon. (Que nul ne voie ici une allusion ou un pleurolement.)

Une bombe sans éclat

Une bombe a éclaté dans les latrines du Palais Bourbon. (Que nul ne voie ici une allusion ou un pleurolement.)

Paris, la stupéur, la confusion et le désarroi atteignent les plus hautes cimes. Christian Pinon, cet autre représentant du socialisme...

Paris, la stupéur, la confusion et le désarroi atteignent les plus hautes cimes. Christian Pinon, cet autre représentant du socialisme...

Paris, la stupéur, la confusion et le désarroi atteignent les plus hautes cimes. Christian Pinon, cet autre représentant du socialisme...

Paris, la stupéur, la confusion et le désarroi atteignent les plus hautes cimes. Christian Pinon, cet autre représentant du socialisme...

Paris, la stupéur, la confusion et le désarroi atteignent les plus hautes cimes. Christian Pinon, cet autre représentant du socialisme...

Paris, la stupéur, la confusion et le désarroi atteignent les plus hautes cimes. Christian Pinon, cet autre représentant du socialisme...

Paris, la stupéur, la confusion et le désarroi atteignent les plus hautes cimes. Christian Pinon, cet autre représentant du socialisme...

Paris, la stupéur, la confusion et le désarroi atteignent les plus hautes cimes. Christian Pinon, cet autre représentant du socialisme...

Des travailleurs, occupant le lieu même de leur travail, groupés en dehors de toute préoccupation politique...

Table with 2 columns: 1957 and 1958. Rows include Indemnités des députés, Subvention à la Caisse des Pensions des anciens députés, Indemnités diverses (députés).

soit une augmentation totale de UN MILLIARD CINQ CENT DIX-SEPT MILLIONS CENT SOIXANTE-DIX MILLE FRANCS.

Reconnaissons toutefois que les députés abandonnent pour 4 mois, du 1er novembre 1957 à fin février 1958, 50.000 francs par mois au profit du Trésor...

L'opprobre d'une époque

LE MÉPRIS DES VIEUX

Qu'il devienne devant la mort croissante du prix des denrées les plus nécessaires devant la hausse scandaleuse qui frappe le pain et le lait...

par Stephen MAC SAY

injustes, de la dernière étape insupportable de ceux dont la tâche accablante appelle une quinzaine de jours de repos...

On vous l'a dit, des journalistes ont écrit un peu sans gêne, sans doute mourront jeunes, sans doute mourront vieux...

En Tunisie, le pro-occidental Boumediène a été accueilli au mur; il obtiendra ce que le monde libre y impose...

Au Maroc, le Sultan est contraint de sortir de la prudente réserve où il se confinait. S'il

Le monde de l'égalité

en aussi leurs héros, plus pris de nous la guerre dite libératrice...

francs apprenait ces exécutions sommaires avec désinvolture alors que les autres étaient en train de traîner à la démocratie ouvrière...

Aujourd'hui la situation évolue, ces actes sont dirigés contre des représentants de l'ordre. La preuve...

Un tel meurtre a des risques quand le crime est grave...

En tant que ministre de l'Intérieur, j'ai eu à constater que les maigres salaires des ouvriers algériens...

De nos jours, on comprend que les ouvriers algériens ont besoin de leur salaire...

Il est exact qu'un pays court le risque de ne produire que ce qu'il consomme...

Il est exact qu'un pays court le risque de ne produire que ce qu'il consomme...

CONSCIENCE ET ÉLECTION

Le raisonnement de ces messieurs du Plan est difficile à admettre. Le Commissariat nous apprend que l'expansion a non seulement atteint mais dépassé l'objectif prévu.

par J. FONTAINE

l'ensemble de notre production nationale, que à la fin de l'année dernière de 30 %, celui de 1952 qui est de 25 %.

Comment, dans ces conditions, expliquer la crise d'une grande exceptionnelle qui frappe notre pays et qui se traduit, sur le plan intérieur, par une inflation caractérisée par la raréfaction de la monnaie et la fuite devant la monnaie...

Il est évident que nous ne pouvons nous attendre à ce que nous ayons dû faire un appel massif à l'importation qui nous permettrait de développer des exportations au-delà de nos frontières.

Il est exact qu'un pays court le risque de ne produire que ce qu'il consomme...

LES SORCIERS

Il y a un siècle, le célèbre prestidigitateur Jean-Eugène Robert-Houdin a été chargé d'une mission délicate en Algérie.

En tant qu'inspecteur de la police, j'ai eu à constater que les maigres salaires des ouvriers algériens...

De nos jours, on comprend que les ouvriers algériens ont besoin de leur salaire...

Il est exact qu'un pays court le risque de ne produire que ce qu'il consomme...

Il est exact qu'un pays court le risque de ne produire que ce qu'il consomme...



— Un appel au droit des députés à disposer d'au moins 100 millions. (Dessin de Grum.)

DU HAUT DE CES PYRAMIDES

Comme tous les tyrans qui, de César à Staline, ont sacrifié à la rage de dominer, Gamal Nasser a voulu la sentence du peuple.

par Joe LANEN

Les qualités lorsque les maîtres sollicitent la sanction, mais à qui ces mêmes maîtres nient toute autorité pour se gouverner sans la tutelle des maîtres.

Certains sophistes ont la vie dure. Ainsi du vaste bibacien de ce Bilkachi à la cruauté avérée son Empire. Ses 99,90 % décrochés sont la permanence d'un irréductible libéralisme pour dix mille laïques.

Nasser et tous les commentateurs de ce Bilkachi à la cruauté avérée son Empire. Ses 99,90 % décrochés sont la permanence d'un irréductible libéralisme pour dix mille laïques.

Autre hypothèse : Sur les continents de situations identiques les maîtres de la lutte, qu'il entendent pour sa complète libération il lui mettra sous la banquette de travailleurs de tous les pays unissez-vous, pour la véritable révolution sociale.

Il faut que le travailleur algérien reprenne le programme et revienne à l'internationalisme prolétarien, qu'il se rende compte que les maigres salaires des ouvriers algériens...

Un tel meurtre a des risques quand le crime est grave...

En tant que ministre de l'Intérieur, j'ai eu à constater que les maigres salaires des ouvriers algériens...

De nos jours, on comprend que les ouvriers algériens ont besoin de leur salaire...

Il est exact qu'un pays court le risque de ne produire que ce qu'il consomme...

Il est exact qu'un pays court le risque de ne produire que ce qu'il consomme...

Il est exact qu'un pays court le risque de ne produire que ce qu'il consomme...





